

Mensaje del Presidente de la Sociedad Mexicana de Cardiología

Message from the President of the Mexican Society of Cardiology

Estimado lector:

Es para la Sociedad Mexicana de Cardiología un honor apoyar la publicación y difusión de la Revista Mexicana de Enfermería Cardiológica, órgano oficial de publicación y divulgación científica de calidad de nuestra sociedad desde el año 1993. En esta revista el lector encontrará en sus cinco secciones información relevante y actualizada sobre los tópicos más representativos e importantes de Enfermería Cardiológica, con artículos de revisión, estudio de casos y trabajos originales de investigación. En trabajo conjunto con el comité editorial estaremos publicando esta revista en nuestra página web www.smcardiologia.org.mx donde usted podrá descargar el número que desee de forma rápida, eficaz y amigable con el medio ambiente.

El personal de enfermería ha sido un pilar de vital importancia para el desarrollo de las actividades académicas de la Sociedad Mexicana de Cardiología, mismos que participes en todo momento con entusiasmo, pasión y dedicación contribuyen a la formación continua de recursos humanos de calidad científica y humana. Reconocemos esta importante labor.

Esperando que este número sea de su agrado y provecho, reciba un cordial saludo.



Dr. Erick Alexánderson Rosas
Presidente de la Sociedad Mexicana de Cardiología